
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 25. April 2024 von Gemeinderat Günter Wagner  
 
 
Frau Bürgermeister-Stellvertreterin 
Mag. Judith Schwentner 
Rathaus 
8011 Graz 
 
 

Graz, am 25. April 2024 
 
Betreff: Einrichtung von Wohnstraßen in der Zelinkagasse und Nebenstraßen 
  Fragestunde 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 
 
Am 1. Juni 2022 wurde im Bezirksrat Andritz der Antrag zur Errichtung einer Wohnstraße im 
Bereich Zelinkagasse – Geißlergasse – Haberlandweg – Gottlieb-Remschmidt-Gasse 
einstimmig beschlossen. 
 
In einer Fragebeantwortung im Juli 2022 haben Sie eine Befragung der in diesen 
Straßenabschnitten wohnenden Bevölkerung für den Herbst 2022 in Aussicht gestellt. Bei 
überwiegender Zustimmung wird die Wohnstraße geplant und umgesetzt, hieß es in Ihrer 
Fragebeantwortung. 
 
 
Da die Umsetzung bis heute nicht erfolgt ist, ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-
Stellvertreterin, nachstehende 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Warum wurden die oben genannten Wohnstraßen bis heute nicht umgesetzt? 


